

◎フォトニュース

PHOTO NEWS



このコーナーでは、市内各地で行われたイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

除雪出動式(観音堂土木課車庫前11月30日)

合同金婚式（11月26日）

市主催の合同金婚式がホテルクラウンパレス秋北で行われ、50年の歳月を一人三脚で共に歩んできた夫婦を温かく祝福しました。今回は、昭和37年中に婚姻届を出した夫婦が対象で、市内から20組が参加しました。

これからもよろしく
式典の後の祝宴では、参加者同士では、酒をつぎ合ったり、思い出を語り合ったりしながら、共に歩んできた半世紀を振り返っていました。



市民合唱祭クリスマスコンサート

(12月2日)

第19回大館市民合唱祭クリスマスコンサートが市民文化会館で開催されました。

コンサートには、小・中学生やコーラスグループなど14団体が参加。美しい歌声を披露し、会場をクリスマスムードに包みました。



最後は会場全体での大合唱！

総合病院「ソビ」エシスストアオープン（11月30日）



年中無休！

ファミリーマート大館市立総合病院店が11月30日にオープンし、セレモニーや記念企画で会場はぎわいを見せました。店内には、食品や衣料、日用品のほか、入院患者の利便性も考慮した品が並び、オープン初日から通院している方たやお見舞いに訪れた家族連れで行列ができるほど大盛況でした。

名器を奏でる（12月16日）

(12月16日)

市民文化会館で、ピアノの名器「スタインウェイ」の音色に触れるピアノマラソンが開催されました。

このピアノマラソンは、世界3大ピアノの一つとされる名器を市民に公開して、一流ピアニストと同じ感覚を味わってもらうと開催され、今回で23回目。



心地良い音色が響き渡る

80組83人の参加者は、それぞれの持ち時間で日頃の練習の成果を披露し、会場に訪れた市民は演奏に聞き入っていました。